



Le Saint-Siège

MESSAGE DU SAINT PÈRE JEAN PAUL II AU PATRIARCHE D'ANTIOCHE DES MARONITES (LIBAN)

*À Sa Béatitudo le Cardinal Nasrallah-Pierre SFEIR
Patriarche d'Antioche des Maronites*

Informé de l'évolution des événements dans votre pays, je tiens à vous dire ma solidarité et j'invite tous les chrétiens à se sentir eux-mêmes solidaires des populations qui, au Sud-Liban, craignent pour leur avenir en raison de la situation qui s'est créée ces derniers jours.

Je me sens poussé à rappeler à tous les responsables le grave devoir qui leur incombe de respecter le droit des individus et des peuples, et d'éviter d'accomplir des actes qui mettraient en danger la vie des personnes et la convivialité entre les communautés.

Je prie Dieu de répandre sa lumière sur les esprits et les cœurs, afin que soient épargnés à toutes les populations civiles de nouveaux massacres et que soit garantie la souveraineté de chaque pays, de manière que tous puissent regarder l'avenir avec une sereine espérance.

En gage de réconfort, je vous envoie, Monsieur le Cardinal, la Bénédiction apostolique, ainsi qu'à tous les fidèles du Christ, demandant à Dieu de faire descendre l'abondance de ses Bienfaits sur tous les Libanais.

Du Vatican, le 24 mai 2000.

IOANNES PAULUS PP II